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Os programas e projetos da Secretaria do Desenvolvimento Urbano do Paraná (Sedu) e do Serviço
Social Autônomo Paranacidade, seus planos de obras e também as principais atividades
desenvolvidas nos últimos 18 meses foram tema de palestra do Secretário Cezar Silvestri na noite
de terça-feira (07), na sede do Sindicato da Indústria da Construção Civil no Paraná (Sinduscon). 
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Social Autônomo Paranacidade, seus planos de obras e também as principais atividades
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 Durante pouco mais de uma hora, o secretário fez um relato das principais atividades desenvolvidas
pela Sedu e pelo Paranacidade aos sócios do sindicato, que compareceram em grande número na
reunião mensal da entidade.  "É uma excelente oportunidade para aproximar a secretaria das
empresas de construção civil, pois nosso trabalho está intimamente ligado aos serviços prestados
pelas empresas. É muito importante que o setor conheça nossa política de trabalho, e mais
importante ainda,  é que nós escutemos as demandas do setor para que possamos trabalhar em
sintonia e assim, desenvolver nossas atividades de forma mais eficiente", comentou Silvetri. 
 
 Em sua fala, o secretário enfatizou os esforços que estão sendo feitos para capitalizar o Fundo de
Desenvolvimento Urbano (FDU), para que seja possível aumentar o número de financiamentos e
linhas de crédito para os municípios. "Nos últimos meses batemos todos os recordes de liberação de
financiamento, mas o valor alcançado não chega nem a 10% do montante que os municípios
poderiam contrair em empréstimos, perante a sua capacidade de endividamento", detalhou Silvestri,
enfatizando que a secretaria já está trabalhando para conseguir, através do Banco Interamericano
de Desenvolvimento (Bid), US$ 300 milhões para capitalizar o FDU. "Estamos criando um novo
programa, o Paraná Urbano 3 e fazendo parcerias com outras instituições financeiras para que, a
partir de 2013, possamos aumentar o volume de recursos disponíveis para os municípios",
ressaltou. 
 
 Após a explanação do secretário, os associados do Sinduscon puderam esclarecer dúvidas, sugerir
e aprofundar assuntos de interesse da classe. "O encontro foi muito produtivo. Os assuntos
abordados são de interesse dos associados. Pudemos saber quais são os planos, a sua forma de
trabalho e também como que a secretaria espera que seja o trabalho das empresas e das
entidades. Serviu para estreitar o relacionamento entre a secretaria, a nossa entidade e os
associados", avaliou o presidente do Sinduscon, Normando Antonio Baú. 
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